

in concert

Von Markus Niebler
23. Sept. 2024



LAMPERTHEIM - Unter dem Titel „in concert“ veranstaltet der Katholische Kirchenmusikverein Lampertheim sein großes Jahreskonzert am **Samstag, den 19. Oktober um 20:00 Uhr in der Hans-Pfeiffer-Halle** in Lampertheim. Zwar hat das KKMV-Orchester nach der Pandemiezeit bereits sehr viele Auftritte und Platzkonzerte absolviert, allerdings ist dieses Konzert das Erste wieder in großem Rahmen nach dem ‚Rock-Klassiker‘-Konzert in 2019.

Im Augenblick proben alle Musikerinnen und Musiker mit ihrem Dirigenten Helmut Baumer sehr intensiv am Konzertprogramm, um dem Publikum einen schönen und musikalisch unterhaltsamen Abend zu bieten.

Das Programm fällt sehr abwechslungsreich aus. Neben Originalkompositionen für Blasorchester, wie z.B. ‚Schmelzende Riesen‘, das sich mit dem Klimawandel beschäftigt, oder ‚Terra Pacem‘, der musikalische Wunsch nach Frieden für die Menschen, werden auch Hits von Coldplay und der Neuen Deutschen Welle (z.B. ‚Sternenhimmel‘ und ‚Ohne dich schlaf ich heut Nacht nicht ein‘) im sinfonischen Blasorchesterklang dargeboten.

Anja Rohde am Saxofon und Henrike Stöckinger an der Querflöte, zwei junge Musikerinnen des Orchesters, werden in ihren Solostücken ‚Halleluja‘ und ‚Skechers for Flute‘ ihr Können unter Beweis stellen. Ein besonderes Highlight wartet mit ‚a million dreams‘ aus dem Film ‚the greatest showman‘ auf die Zuhörer. Das Orchester freut sich sehr, dass hier Natascha Bittmann, bekannt von der Band-Kristall, sowie vom Chor Ephata, den Gesang übernehmen wird.

Alle Mitwirkenden freuen sich sehr auf den Konzertabend und hoffen auf eine voll besetzte Halle.

Eintrittskarten zu 14 Euro (ermäßigt 8 Euro) können bei allen mitwirkenden Musikerinnen und Musikern oder unter der e-Mail-Adresse kkmv-lampertheim@web.de, sowie an der Abendkasse erworben werden.

Des Weiteren werden Eintrittskarten verkauft am Samstag, den 28. September beim Platzkonzert ab 10:00 Uhr auf dem Wochenmarkt auf dem Schillerplatz, sowie während des Auftritts beim Kompass-Präventionstag am Sonntag, den 29. September im Schwimmbad in Lampertheim.